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Question écrite n° 1871

Texte de la question

Mme Marie-Françoise Clergeau attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement
sur les difficultés actuelles et l'obtention de financement de PLA. Cette situation a le double inconvénient de
mettre en danger des entreprises du bâtiment et de retarder la construction de logements sociaux dont la
demande ne fait qu'augmenter. En conséquence, elle lui demande de bien vouloir l'informer du solde des crédits
disponibles pour 1997 et des moyens qui seront mise en oeuvre pour répondre aux demandes aujourd'hui en
atttente.

Texte de la réponse

Pour 1997, il est prévu un contingent d'agréments de 45 000 logements neufs de la Caisse des dépôts et
consignations (CDC). Une première délégation, portant sur 25 % du total, a été effectuée le 13 janvier 1997, une
deuxième délégation de 20 % a été notifiée aux régions le 10 mars 1997. La troisième et dernière délégation
des agréments, correspondant au solde de la dotation disponible, vient d'être allouée. Un réajustement des
enveloppes régionales sera effectué dans le courant du mois d'octobre au vu des consommations constatées et
des engagements estimés d'ici la fin de l'année, afin d'assurer dans chaque région une consommation optimale
de ces enveloppes. Enfin, pour ne pas retarder le démarrage des travaux de construction ou de réhabilitation,
les maîtres d'ouvrage peuvent, dès que la décision d'agrément est signée, demander une dérogation
ministérielle autorisant le démarrage de ces travaux avant l'obtention de la décision de subvention. Cette
possibilité est utilisée pour les opérations de construction neuve de logements locatifs (au taux réduit de TVA),
qui sont susceptibles de bénéficier d'une subvention telles que les opérations à financement très social (PLA
très sociaux), et les opérations d'acquisition-amélioration.
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